
令和 3 年度 2 月定例教育委員会議事録 

 

【日時】 

 令和 4 年 2 月 18 日（金） 

 開会 午後 1 時 25 分 

 閉会 午後 3 時 5 分 

 

【会場】 

 辰野町民会館 104 学習室 

 

【出席者】 

 9 名 

（辰野町教育委員会） 

 教育長       宮澤 和徳 

 教育長代理     根橋 久人 

教育委員      垣内 由佳 

 教育委員      関  政彦 

 教育委員      萩原 多恵子 

 

 

（事務局関係） 

 こども課長     小澤 靖一 

 生涯学習課長    西原  功 

 こども課長補佐 

兼学校教育係長   桑原 さゆり 

 学校教育係     向山 倖生 

 

  

【傍聴者】 

 0 名 

 

 

 

 

 

 



【次第】 

1 議事     

(1)【非公開】準要保護の認定について 

 

2 協議 

(1)【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題 

(2)【非公開】川島小学校に関わる諸課題についての協議 

(3)【非公開】人事異動及び R4 職員組織(案) 

(4) 臨時休業や学年・学級閉鎖時の学びの保障について 

(5) 令和 4 年度小・中学校の教育課程 

(6) 卒業式・入学式関係 

(7) 令和 3 年度末・4 年度初めの教育委員会関係日程 

(8) 来年度教育委員会関係予算要望 

 

3 報告事項 

(1) 市町村教育委員会連絡協議会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○開会 

１ 開会の言葉 

＜宮澤教育長＞ 

・ただいまから 2 月の定例教育委員会を開催させていただきます。 

 

２ 会期の決定 

＜宮澤教育長＞ 

  ・本日 1 日限りとしたいがよろしいでしょうか。 

・異議なし 

 

３ 宮澤教育長挨拶 

立春も過ぎ、明日は二十四節気の「雨水」、降る雪が雨に変わり、氷が水に、雪 

解けが始まる時期ということですが、まだまだ厳しい寒さが続いております。しか 

し、荒神山のたつの海周辺のフクジュソウはすでに黄色の花をつけております。日 

差しも随分強くなっております。 

新型コロナウイルスのオミクロンの感染が一気に拡大していましたが、ようやく 

  感染も鈍化してきたように思います。このまま終息となればありがたいですけれど、 

  なかなかそうは行きそうもありません。辰野町でも既に３回目のワクチン接種が始 

  まっていて、3 月末までには 18 歳以上の接種完了を目指しています。保育士の先 

  行接種もすでに始まっていますし、学校の先生方は、来週の 3 日間 25、26、27 日 

で集中的な接種を予定しております。町内在住の先生のみならず町外の先生も接種 

を希望しています。 

ありがたいことに、ここに来て保育園、それから学校での感染は全くない状態で 

あり、比較的落ち着いております。家庭内感染をして、その子どもが罹るというこ 

とが数件出ておりますけれど、保育園内、学校内での感染が起こってないことは非 

常にありがたいと思っております。 

長野県の「まん延防止等重点措置」の適用期間が、さらに 2 週間延長される見込 

みで、厳しい中ですが、2 月も残り 10 日ほど、いよいよ年度末になります。今日 

の定例教育委員会も、年度末関連の内容、先生方の人事異動、卒業式や入学式関係、 

年度末から来年度初めの日程などについて協議いただきます。 

文書決裁や文書報告では限界がありますので開催させていただきましたが、15 

時を目途に終了させたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

４ 議事 

(1)【非公開】準要保護の認定について 

・桑原こども課長補佐より説明。 



  ・全教育委員異議なし。44 名認定。 

   

５ 協議 

(1)【非公開】学校・保育園の様子及び運営上の諸課題 

 ・宮澤教育長より説明。 

 

(2)【非公開】川島小学校に関わる諸課題についての協議 

  ＜宮澤教育長＞ 

  ・2 月 21 日(月)に、川島区に住所を置いたまま西小学校へ通学させている保護者と 

の懇談を開催する。 

・町側からは教育長とこども課長、総務課長が参加する。 

・通学に対する補助とスクールバスの利用についてを中心に懇談する予定。 

・川島小学校に通わせている保護者との懇談は、まん延防止等重点措置が解除にな 

った後に行う。 

・川島区から西小に通わせている家庭のスクールバスの利用を 4 月より開始させた 

いがどうか。 

＜A 委員＞ 

・その方向で話が進むのであれば、4 月からの利用開始で良い。 

 

(3)【非公開】人事異動及び R4 職員組織(案) 

・宮澤教育長より説明。 

  

(4) 臨時休業や学年・学級閉鎖時の学びの保障について 

・宮澤教育長より説明。 

 分散登校等に関する町教育委員会の方針を確認。 

＜B 委員＞ 

・低学年への配慮が一番だと思う。 

＜宮澤教育長＞ 

  ・オンラインでできる子もいれば、厳しい子もいる。兄弟関係がいる場合には、一 

緒に参加することも良い。 

＜C 委員＞ 

・1 年生の児童が一人で家にいるということもあるのか。 

  ＜宮澤教育長＞ 

  ・東小学校の臨時休業時に、家庭で全く見れないという児童が 2 人いた。その時は 

学校で面倒を見た。 

  ・この方向を基本として、今後必要な項目を追加しながら整理していきたい。 



 

(5) 令和 4 年度小・中学校の教育課程 

・宮澤教育長より説明。 

 令和 4 年度の児童生徒数と学級編制を確認。 

 

(6) 卒業式・入学式関係 

  ・宮澤教育長より説明。 

 教育委員の卒業式と入学式での役割を確認。 

 

(7) 令和 3 年度末・4 年度初めの教育委員会関係日程 

 ・宮澤教育長より説明。 

  教育委員が関係する行事や会議の日程を確認。 

 

(8) 来年度教育委員会関係予算要望 

・小澤こども課長と西原生涯学習課長より説明。 

 各課の令和４年度の主要事業を確認。 

 

５ 報告事項 

 (1) 市町村教育委員会連絡協議会報告 

  ・宮澤教育長より非違行為の根絶に向けて、交通違反、交通事故防止について、人 

事について、学校運営について協議したこと、県との個々の協議では、管理職人事 

について情報交換を行ったことを報告。 

 

６ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


